



**Communiqué du 2 février 2018**

### **Découverte d'une pièce historique extrêmement rare**



Depuis des années plusieurs de nos membres surveillent le marché des collectionneurs pour trouver des objets historiques se rapportant au Royaume d'Araucanie et de Patagonie.

Ces objets étant extrêmement rares, le plaisir d'en découvrir un est d'autant plus intense.

Déjà l'année dernière des décorations de l'Ordre de la Couronne d'Acier et un médaillon de Laure-Thérèse ont fait battre plus fort nos cœurs, mais la découverte en ce début d'année d'une croix de commandeur de l'Ordre de l'Etoile du Sud, datant de l'époque d'Orélie-Antoine a fait augmenter encore une fois la cadence.



En effet, jusqu'à cette découverte nous n'étions même pas sûr que cette décoration ait jamais été fabriquée à l'époque car il n'en existait aucun exemplaire connu, seul sept croix de chevalier et d'officier ayant été attribuées ainsi que huit croix de commandeur.

Les seuls documents qui montraient cet ordre étaient les planches en couleurs éditées en 1878 par Schulze à Berlin ainsi qu'un dessin de projet découvert l'année dernière dans les archives du fabricant Lemaître à Paris.

